

Joven sirio detonó bomba en Alemania, motivo sin esclarecer



Berlín, 25 jul (RHC) Un hombre de 27 años de edad, de procedencia siria, hizo explotar una bomba en un festival de música en la ciudad alemana de Ansbach, matándose e hiriendo a por lo menos 12 personas.

El ministro del Interior del Estado de Baviera, Joachim Herrmann, informó sobre el incidente. A pesar de que por lo menos tres personas sufrieron lesiones graves, nadie está en peligro de muerte, agregó Herrmann.

Según informaciones oficiales, la explosión ocurrió unos minutos después de las 10 de la noche en la entrada al festival, en el centro de la ciudad sureña.

Ahí estaba planificado un concierto en el marco de un evento anual de música.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100940-joven-sirio-detono-bomba-en-alemania-motivo-sin-esclarecer>



Radio Habana Cuba